

# *Des experts cubains débattent de l'efficacité dans la gestion des entreprises*

---



La Havane, 27 juin (RHC)- Des experts du Centres d'Études sur l'Économie Cubaine se sont accordés à souligner à La Havane l'importance du perfectionnement de la gestion des entreprises et de l'innovation, parmi les aspects médullaires traités au cours d'une séminaire de cette entité.

Au cours de la seconde journée, plusieurs tables rondes ont été organisées et elles ont inclus des thèmes concernant l'autonomie des institutions étatiques, l'infrastructure de qualité, le développement économique, l'administration de risque, le tourisme, le commerce extérieur et les secteurs de l'agriculture et de l'élevage.

Plusieurs spécialistes ont mis l'accent sur les préjudices incalculables que provoquent au commerce et à l'économie cubaine, les mesures restrictives financières imposées par les États-Unis dans le contexte des lois du blocus contre notre pays.

Ils ont cité l'exemple récent de la très forte amende dont Washington a frappé la banque française Paribas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26933-des-experts-cubains-debattent-de-lefficacite-dans-la-gestion-des-entreprises>



**Radio Habana Cuba**